

„OGV“ siegte mit stattlichem Ergebnis

63 Mannschaften nahmen an der Gemeindemeisterschaft im Kegeln teil

Haibach-Maierhofen. (ta) Zur 30. Gemeindemeisterschaft im Kegeln hatten sich heuer 63 Mannschaften aus dem gesamten Gemeindebereich Haibach angemeldet. Die an acht Spieltagen ausgetragene Kegelmeisterschaft erfreut sich immer wieder großer Beliebtheit und die Teilnehmerzahl ist konstant auf hohem Niveau.

44 Herren- und gemischte Mannschaften, neun Damenmannschaften, fünf Jugendmannschaften und fünf Mannschaften in der Kinderwertung waren wieder mit dabei. Teilnahmeberechtigt waren Vereine, Firmen und Privatmannschaften, wobei pro Mannschaft jeweils nur ein aktiver Sportkegler teilnehmen durfte.

Sieger und damit Gemeindemeister 2012 wurde die Mannschaft des Obst- und Gartenbauvereins Haibach mit dem stolzen Ergebnis von 797 Holz. Platz zwei erreichte die Mannschaft der Feuerwehr Irschenbach mit 755 Holz und Drittplatzierte wurde mit 751 Holz die Mannschaft des CSU-Ortsverbandes. In der Damenwertung wurden



Bürgermeister Alois Rainer (links) und Vorsitzender Michael Plager (rechts) mit den siegreichen Mannschaften.

die Gymnastikdamen des SV Haibach mit 695 Holz Gemeindemeister, gefolgt von den Damen der Feuerwehr Prünstfehlburg mit 645 Holz und den Damen der Feuerwehr Haibach mit 633 Holz. In der Jugendwertung siegte die Eisstockabteilung des SV Haibach, gefolgt von der FFW Haibach und der Wasserschutz Haibach. In der Kinderwertung waren zwei Mannschaften des Haibacher Trachtenvereins führend und den dritten Platz belegte die

FFW Prünstfehlburg. Vorsitzender Michael Plager nahm die Siegerehrung vor und zollte vor allem den Organisatoren und den Spendern der vielen Sachpreise Anerkennung, ohne deren besonderes Engagement eine derartige Meisterschaft nicht machbar wäre. Dank der vielen Spenden konnte jeder teilnehmenden Mannschaft ein Preis überreicht werden.

Bürgermeister Alois Rainer zeigte sich in seinem Grußwort sehr erfreut über die hohe Teilnehmerzahl dieser traditionellen Gemeindemeisterschaft. Er hob besonders hervor, dass es gerade in der heutigen Zeit sehr wichtig sei, dass sich, wie bei dieser Meisterschaft, alle Vereine und Organisationen innerhalb der Gemeinde gegenseitig unterstützen und mit einer hohen Teilnehmerzahl ein intaktes Vereinsleben fördern und stärken. Die siegreiche Mannschaft des OGV trat in der Besetzung Reinhold Urban, Irmgard Dirscherl, Franz Pilmeier und Hans Romig an. Die Meistermannschaft der Damen setzte sich aus Maria Steger, Angela Gierl, Claudia Schmid und Renate Lanzinger zusammen. Die siegreichen Jugendlichen waren Florian Decker, Christine Zitzelsberger, Simone Zitzelsberger und Benjamin Zitzelsberger. Die siegreichen Kinder waren Magdalena Zach, Luisa Dilger, Julia Fuchs und Michael Fuchs.

Beste Einzelergebnisse erzielten bei den Herren Thomas Vogl mit 217 Holz, bei den Damen Maria Steger mit 212 Holz, bei der Jugend Michaela Zach und Florian Decker mit je 178 Holz und bei den Kindern ebenfalls Florian Decker mit 116